

E

Comerciantes Detallistas Piden Intervención de Ministro Figueroa

SE ANTICIPA que los comerciantes detallistas solicitarán la intervención del Ministro de Economía, Carlos Figueroa, para analizar la situación surgida con el margen de comercialización de los cigarrillos.

La Confederación del Comercio Detallista, en declaración entregada a los órganos informativos, dice que suspenderá la compra y venta de cigarrillos en restaurantes, fuentes de soda, hoteles y otros negocios debido al bajo margen de comercialización.

"Dicho margen de comercialización —ha dicho por su parte el Subsecretario de Economía, Hernán Lacalle— se determina entre la Compañía de Tabacos, los distribuidores y comercian-

tes, sin intervención de las autoridades de Gobierno ni del Ministerio, que sólo entrega los precios de venta".

DELEGACION DEL PERU

Con motivo de las perspectivas que abre el acuerdo de Cartagena a las industrias y comercio de los países andinos, la próxima semana llegará a Chile una delegación de sesenta empresarios del Perú.

Así lo dio a conocer el gerente general de la Federación de Comerciantes del Perú, Herless Buzzio, quien agregó que la delegación representa a más

de 17 mil empresarios del mencionado país.

Añadió que, con el patrocinio del Gobierno, se había resuelto la organización de esta misión, en la cual están representados personeros de la industria química, farmacéutica, del calzado, lubricantes, muebles, agricultura, entre otras, los que tomarán contacto con los empresarios chilenos.

Según Buzzio, esta visita será beneficiosa para ambos países, ya que tomarán contacto con representantes del Poder Ejecutivo, Sociedad de Fomento Fabril, Cámara de Comercio, ASIMET, Corporación de Fomento y otros organismos económicos y financieros.

DELEGACION COMERCIAL DE ALEMANIA ORIENTAL

Para los próximos días está anunciada la llegada a esta capital de una misión comercial de Alemania Oriental, la primera con el carácter de tal que visita Chile.

Los alemanes orientales han iniciado una ofensiva en los mercados sudamericanos, en abierta competencia con los alemanes occidentales.

Las reuniones con la Misión Alemana del Este se efectuarán en el Banco Central de Chile y ellas tendrán por objeto la búsqueda de un intercambio comercial que en la actualidad no existe.